

Pop- und Rockhits im Akustikstil aus den Charts der letzten Jahre und einige Klassiker, gepaart mit authentischem Bühnen-Entertainment. So präsentiert sich das Duo "Er-Ich" (gesprochen Erich). Songs werden nicht einfach nur nachgespielt, sondern im eigenständigen Akustik-Stil neu aufbereitet, einige davon sogar völlig anders interpretiert. Mal sind es Songs, die ordentlich nach vorne gehen, dann wieder melancholische Balladen, die, aufgrund der einzigartigen perkussiven Spielweise von Akustik-Gitarrist Elmar Baumhögger und der



eindrucksvollen Ausnahme-Stimme von Neo Marks, die jedes Mal das Publikum auf's Neue berührt, für ein abwechslungsreiches und erstklassiges Konzert-Highlight sorgen.

Weitere Infos unter: www.er-ich.com